

SE LANZA TABOADA

Santiago Taboada anunció, en su último informe de Gobierno, que dejará la Alcaldía Benito Juárez para buscar la candidatura por la Jefatura de Gobierno. El panista estuvo acompañado por Xóchitl Gálvez y Alcaldes de la Oposición en la CDMX. **CIUDAD 23**

Crítica promoción de Harfuch

Prepara Taboada salida de Alcaldía

Exigen morenistas que responda por caso de corrupción inmobiliaria en BJ

IVÁN SOSA

Con cuestionamientos al Gobierno de la Ciudad, Santiago Taboada indicó que renunciará a la Alcaldía Benito Juárez para buscar ser el candidato a la Jefatura de Gobierno, lo cual fue reprochado por Morena.

“Quiero encabezar este Frente, pero también se los digo, con cualquiera de ustedes me la voy a jugar para ganar la Ciudad de México”, expuso ante Lía Limón, Sandra Cuevas, Adrián Rubalcava y Víctor Hugo Lobo, quienes también son aspirantes.

“Vamos a pedir una licen-

cia, nosotros tenemos cinco días adicionales por el tema del Informe, así lo marca la ley, y después de esos cinco días estaremos presentando formalmente al Congreso nuestra licencia”.

En compañía de la senadora Xóchitl Gálvez, el titular de Benito Juárez aseguró que en 2024 habrá una alternancia política.

Al rendir el Informe en el Gimnasio Juan de la Barrera, después de cinco años al frente de la Alcaldía, aludió al aspirante de Morena, Omar García Harfuch:

“Ahora nos quieren en-

gañar con el cuento de un superhéroe, pero este es un Gobierno con el saldo de decenas de muertos, de decenas de desaparecidos en la Ciudad de México”, señaló

Taboada.

Afirmó que el Sistema de Transporte Colectivo reporta fallas, además de que las autoridades llevan 20 años ofreciendo que la Ciudad va a tener agua.

“Quiero una Ciudad donde saquemos a los más pobres adelante y los volvamos clase media (...) una Ciudad donde los programas sociales no sean entregados con chantajes ni amenazas”, resaltó.



“Hoy tenemos un riesgo: perder la democracia, perder lo que hemos ganado, porque hoy México padece un mal gobierno, un gobierno que niega lo problemas, que elude la realidad”.

En comunicado, la dirigencia capitalina de Morena acusó que Taboada fue parte de la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez.

“Aunque se vaya, Taboada tiene la obligación de responder por todo lo que hizo, y debe devolver los más de 7 mil millones de pesos que robó junto con sus cómplices del ‘Cártel Inmobiliario’”, señaló.

“Confiamos en que, llegado el momento, se hará valer la ley y Taboada enfrentará a la justicia como Christian ‘N’, Nicias ‘N’ y Víctor ‘N’”.

Taboada respondió que en el Palacio del Ayuntamiento dan los usos de suelo.

Morena también se pronunció en contra de la Alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón.

“Y así como Taboada se marcha, lo mismo debería hacer Lía Limón, quien se ha dedicado a promocionarse con recursos públicos”, señaló el partido.





Alejandro Mendoza



Alejandro Mendoza

■ El Alcalde Santiago Taboada anunció que dejará su cargo en BJ para aspirar por la candidatura a Jefatura de Gobierno.